

# ¡Respira profundamente por fin!



## WAKOL D 3210 Kontakto

**Progresivo** – adhesivo de contacto económico para escaleras y zócalos

**Sin disolventes** – EMICODE EC1 PLUS, corresponde a TRGS 610

**Universal** – para todo tipo de suelos, excepto el parqué y el corcho

**Universal** – para todos los soportes, absorbentes y densos

Producto:



**WAKOL®**  
Anspruch verbindet



# WAKOL D 3210 Kontakto – el rápido sin disolventes



## Aplicación universal

- Pegado de pavimentos textiles, PVC, CV, linóleo y caucho en la zona de la escalera
- Pegado de zócalos y zócalos abovedados
- En todos los soportes absorbentes y densos

## WAKOL D 3210 Kontakto mantiene los adhesivos de tensión – ¡sin disolventes!

El encolado de los pavimentos de suelos en los peldaños de las escaleras requiere adhesivos con una alta adherencia inmediata y una fuerte unión adhesiva que mantenga la tensión de forma permanente. Con WAKOL D 3210 Kontakto, el procesador está en el lado seguro y cumple los requisitos de la norma TRGS 610. Además, WAKOL D 3210 Kontakto está clasificado según la mejor clase de emisión con EMICODE EC1 PLUS. Al mismo tiempo, es posible trabajar con la misma rapidez que con los adhesivos de contacto convencionales con base de disolvente.

## WAKOL D 3210 Kontakto es rápido

WAKOL D 3210 Kontakto es económico y rápido. Los tiempos de evaporación de WAKOL D 3210 Kontakto son de 20 minutos en soportes absorbentes y de un máximo de 50 minutos en soportes densos. Si necesitas que vaya muy rápido, un secador de aire caliente puede ayudarte. Con esto, los tiempos se pueden reducir considerablemente, hasta un máximo de 10 a 30 minutos.

## Aplicación sencilla

Los pavimentos aún pueden corregirse después de la instalación, ya que las películas adhesivas no se funden hasta después del prensado. El largo tiempo de colocación de 6 horas permite una colocación del pavimento sin estrés y sin presión de tiempo.

## Ahorro de tiempo gracias al pavimento previo

Si teme que se produzcan largos tiempos de evaporación porque el pavimento que se va a pegar a la escalera tiene un soporte de



vellón muy absorbente y poroso y las condiciones climáticas de la escalera sin calefacción no se corresponden con las condiciones estándar, puede aprovechar una característica especial de WAKOL D 3210 Kontakto: la posibilidad de un pavimento previo. Para ello, el reverso del pavimento se recubre con adhesivo un día antes de la instalación y se puede dejar que se despegue durante la noche en un lugar adecuado, por ejemplo, en el taller. El día de la instalación, sólo se recubre el soporte con adhesivo y, tras un breve tiempo de apagado, se pega el pavimento. Rápido y seguro.

## Adhesión segura sin decoloración del pavimento del suelo

Especialmente en el ámbito de los pavimentos ligeros de PVC y CV, pueden producirse interacciones no deseadas con los adhesivos de contacto convencionales de neopreno con base de disolvente, que pueden provocar la decoloración del pavimento cuando se expone a la luz. Con WAKOL D 3210 Kontakto como adhesivo de contacto a base de agua y sin disolventes, estas interacciones quedan excluidas.

## Zócalos y perfiles de unión

Los zócalos y los perfiles de calado sobre yeso, hormigón y mampostería son fáciles de pegar con WAKOL D 3210 Kontakto. Con WAKOL D 3210 Kontakto, incluso las tensiones y deformaciones de los perfiles se mantienen con seguridad. Así, los adhesivos de contacto con base de disolvente son por fin cosa del pasado. Respete siempre la Información técnica antes del tratamiento.